

# Kapolresta Mataram Hadiri Bedah Rumah Dari Gerakan Sedekah Bersama Polresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Sep 6, 2024 - 18:57



Mataram NTB - Salah satu wujud kepedulian Polresta Mataram kepada Masyarakat kurang mampu di wilayah hukumnya, Kepolisian Resor Kota Mataram ini melakukan bakti sosial Bedah Rumah di Dusun Gegelang Lauq, Desa Gegelang, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, Jumat

(06/09/2024).

Bakti sosial kepolisian ini dihadiri langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., beserta para PJU, Camat Lingsar, Kapolsek Lingsar, Koramil Lingsar, Kades Gegelang serta personil Polresta Mataram.

Sementata Rumah milik warga yang akan direhab yakni Rumah Sdr. Sawaluddin yang beralamat di RT 02 Dusun tersebut.

Diketahui Rumah milik Sawaluddin tersebut sebelumnya sangat sederhana dan terlihat kurang layak huni. Mengingat keadaan Pemilik Rumah memiliki segala keterbatasan terutama ekonomi, Polresta Mataram kemudian memilih Rumah tersebut untuk di rehab menjadi lebih layak huni.

Dalam Keterangan Kapolresta Mataram, sumber dana Rehab Rumah ini berasal dari Gerakan Sedekah Bersama (GSB) yang dilakukan oleh seluruh anggota Polresta Mataram diman hasilnya digunakan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan yang salah satunya Bedah Rumah.

“Alhamdulillah kita perlu bersyukur bahwasanya Polresta Mataram memiliki kesempatan untuk membantu masyarakat. Kedepan kami berharap banyak hal yang bisa kami salurkan untuk membantu masyarakat sebagai wujud kepedulian terhadap sesama yang membutuhkan, “jelasnya.

Gerakan Sedekah Bersama ini, Kata Kapolresta adalah berkat kemauan dan keikhlasan sendiri dari seluruh anggota Polresta Mataram, dirinya mengaku hanya sebagai inisiator dari program sosial dengan tujuan untuk membantu sesama yang sedang membutuhkan.

Ia berharap dengan kegiatan seperti dapat membantu masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram dengan harapan masyarakat dapat secara bersama-sama membangun daerah ini khususnya meningkatkan Kondusifitas Harkamtibmas di tengah masyarakat. (Adb)